

Jetzt geht's richtig los!

Nach erfolgreicher Ausbildung startet Dustin Rode als SHK-Geselle



Von links: Der frischgebackene Junggeselle Dustin Rode freut sich über eine Anerkennungsprämie aus den Händen seines Ausbilders und Geschäftsführers Werner Germann

Brensbach. Geschafft! Nach verkürzter dreijähriger Ausbildung zum Anlagenmechaniker für Sanitär, Heizung und Klima und einer umfassenden Abschlussprüfung erhielt der 20-jährige Dustin Rode im August seinen Gesellenbrief von der Handwerkskammer. Werner Germann, Geschäftsführer des Brensbacher Sanitär und Heizungsunternehmens Germann GmbH, ließ es sich nicht nehmen, seinem Auszubildenden zur bestandenen Gesellenprüfung ein großes Lob und eine kleine Anerkennung zukommen zu lassen: „Der Dustin ist ein klasse Kerl, hat stets gewusst, was er will. Er wird seinen Weg machen. Wir ‚Germänner‘ freuen uns auf eine gute Zukunft mit ihm!“ Für Dustin Rode, der in Breuberg-Neustadt lebt, geht es mit dem Lernen jetzt erst richtig los: „Bisher habe ich viel Theorie gelernt und natürlich auch viele Einblicke in die betriebliche Praxis erhalten. Doch jetzt erarbeite ich mir breitere

und tiefere Kompetenzen mit den unterschiedlichen Kunden-Anforderungen. Mein Ziel ist es, sobald wie möglich die Meisterprüfung zu machen.“

Neben den Germann-Mitarbeitern hat Dustin Rode noch einen besonderen Arbeitskollegen und Mentor, denn sein Vater Mario Rode arbeitet schon seit fast 30 Jahren bei der Germann GmbH. Dazu Dustin wörtlich: „Das ist schon klasse, hier mit meinem Vater zusammenzuarbeiten, mit dem ich mich heute besser verstehe als jemals zuvor. Bei der gemeinsamen Arbeit haben wir uns immer super verstanden.“ Dustin Rodes große Leidenschaft sind die Gestaltung und der Bau von Bädern: „Das Gestalten ist mein Ding“, sagt der frischgebackene Geselle und freut sich auf seine berufliche Zukunft bei der Germann GmbH, die – so Rode wörtlich – ein rundum gut aufgestelltes und sehr innovatives Unternehmen sei.